
 
 

 
 

名古屋市立西福田小学校 令和５年６月１６日発行 
 

 全力勝負！力いっぱいがんばった運動会 ！         

子どもたちのはじける笑顔が印象的な運動会となりました。運動会で頑張ったことを通
して、子どもたちが自身の成長を実感し、今後も様々な場面で活躍できるように働き掛け
ていきたいと思います。保護者の皆様におかれましては、朝からテントの撤収作業や、練
習に必要な服装の準備等ご協力をいただき、ありがとうございました。 
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❀運動会アンケートへのご協力をありがとうございました❀ 

 

 

運動会特集号 

   

    

①運動会に向けて、ご家庭で
意気込みを話したり、練習を
頑張ったりしていましたか 

②短距離走（かけっこ）では、
最後まで頑張って走ってい
ましたか 

③競技では、友達と力を合わ
せて頑張っていましたか 

④みんなで動きを合わせたり表現したりす
る楽しさを味わうことができていましたか 

⑤同じ学年や、違う学年の友達の演技や競
技を応援できていましたか 

◇ 皆様のご意見・ご感想から  [主な意見の内容をまとめてご紹介させていただきますことをご了承ください。] 

〇全学年の競技が見られて楽しかったです。土曜日に開催していただき、ありがとうございました。 
○どの学年も一生懸命練習したのが伝わってきて、見応えのある運動会でした。終わった後の子どもの笑顔と久し
ぶりに大声をだして枯らした声に込み上げるものがありました。 
○ダンスに自信がないため、皆んなに合わせられる様タブレットを持ち帰り練習していました。ズレていたかもし
れませんが、精一杯頑張っている姿を見る事ができて嬉しく思いました。 
○雨でグラウンドの状態が心配でしたが、今日無事にできたことは先生方の相当な苦労があってのことだと思い
ます。本当にありがとうございました。（同意見多数） 
○保育園の時とは違う沢山の人の前で行う競技は、子どもたちも緊張したと思います。お友達と協力しあってやっ
ている姿が見えたので嬉しく思いました。初めての運動会でしたが終始楽しそうにしていました。 
○演技やリレー等、復活していて見ごたえがありました。リレーは低学年の参加がないのが少し残念でした。 
○参加競技が増えたのはとても良かったと思う。競技と競技の間の準備に時間がかかりすぎだと思います。 
○5.6 年生のダンスかっこよかったです。 
●テント設置が出来なかったのは、理解しておりますが、やはり、テントをお願いしたいです。例年の
児童用テント設営のありがたさを実感しました。 
●今回の天候ならば最初から 1 時間遅らせる選択でも良かったのでは。 
●順位係でゴール付近に待機している子たちですが…出来ればゴールするまで座って（しゃがんで）待っていてく
れると、ゴールから子どもを撮るときに助かります。 
●短距離走やかけっこで走る児童の名前が呼ばない事は残念でしたが、時間短縮の為ならば仕方ないなあと感じ
ました。 

http://www.sozai.rdy.jp/shirokuro/05/haru4/sozaitext/03.htm


 

 

当日は強い風が吹いていましたが、全ての学

年が、練習を積み重ねてきた中でも、一番の出

来映えの演技ができていて、すばらしかったで

す。みなさんのパワーは、一人一人が頑張るこ

とと、互いに協力することで、より大きな力に

なることが分かりましたね。 

保護者の皆様には、前日から 

続くアクシデントにも関わらず、 

様々なお力添えをいただき、 

本当にありがとうございました。 

かけっこ 一生懸命！ 優勝は赤！ばんざ～い！ 

玉入れ 白組は何個入ったかな？ 

ハートを作ってかわいく退場 玉入れたくさん入れるぞ～！ 

綱引き 力いっぱいがんばるぞ～！みんなで団結！  

短距離走 全力疾走！ いろとりどり ～三原色・ツバメ～ 全員の真剣な表情がとても印象的でした！ 

白組大将        西福田合戦 

新時代 ～心を一つに～ 全ての演技がかっこよかった！さすが５・６年生！ 

赤組大将 

開会式 優勝旗返還  選手宣誓 

短距離走 みんな一生懸命走りました！ 

三原色の旗がすごくきれいでした！ 

鳴子を使ったダイナミックな演技 

 

校長先生より 


